

トラックの荷台から吊り上げた資材が落下

建築現場で資材390キロ落下 下敷きになり作業員死亡

2014年10月23日 15:16

22日午前8時10分ごろ、千葉県の建築現場で、トラックの荷台からクレーンでつり上げていた建築用の板が落下し、会社員の男性(50)が下敷きになり、搬送先の病院で死亡が確認された。別の作業員男性(67)も足などに軽傷を負った。警察は事故原因を調べている。同署によると、落下した板(縦91センチ、横3メートル、厚さ1センチ)は木製で建物の外壁用資材。クレーンで39枚、重さ計390キロを約10メートルの高さにつけていた。住宅の新築工事を行っており、事故当時は5~6人で作業をしていた。

◆荷台からの転落、手足の挟まれ事故に注意!

◆バック時は降りて確認 乗っても確認

◆2時間ごとに、15分休憩!

◆スリップ事故注意

カーブ トラックが対向車線にはみ出し

函館大沼で観光バスとトラック正面衝突、運転手2人死亡

(2014/10/23 14:29)

23日午前9時45分ごろ、渡島管内七飯町西大沼の国道5号で、大型観光バスとトラックが正面衝突し、双方の男性運転手が死亡、バスの乗客26人が函館市内の病院に搬送された。乗客のうち1人が重傷、13人が軽傷と確認されているという。函館中央署などによると、バスには運転手1人、添乗員1人、乗客33人の計35人が乗車。トラックに同乗者はいなかった。現場は片側1車線のカーブ。目撃者は「トラックが対向車線にはみ出し、バスが衝突を避けようとしていた」と話している。事故当時、現場の路面は乾いていた。

「エアコンに気を取られ、前を見ていなかった」

小学校近くの市道、児童に車接触7人軽傷

(2014年10月23日午後2時21分)

23日午前7時半ごろ、広島県の市道で、集団登校中の小学生約10人の列に走行中の軽乗用車が接触し、うち2~6年の児童7人が病院に運ばれた。転んで顔に打撲を負うなど、いずれも軽傷とみられる。警察によると、運転していた看護師の女性(24)は「エアコンに気を取られ、前を見ていなかった」と話している。女性は出勤途中で、けがはなく、事故後に自分で110番した。現場は小学校から南に約200メートル離れた幅6メートルの市道で、歩道はない。児童の列に前から走ってきた軽乗用車の左前部やサイドミラーが当たったとみられる

夕方に相次ぐ 高齢者3人が交通死亡事故

2014年10月24日(金)2時5分

■80歳男性、車にはねられ頭を強打

22日午後5時25分ごろ、埼玉県秩父市の国道で、道路を横断していた無職の男性(80)が左側から来た乗用車にはねられ、頭などを強く打って間もなく死亡した。乗用車を運転していた建設作業員の男性容疑者(31)を自動車運転処罰法違反(過失致傷)の現行犯で逮捕。現場は片側一車線の見通しの良い直線道路。警察は容疑者の前方不注視が原因とみている。

■80歳女性の車、門柱に突っ込む

22日午後5時15分ごろ、埼玉県上尾市の路上で無職の女性(80)の軽乗用車がアパートの門柱に衝突、死亡した。警察によると、女性は現場付近の商業施設駐車場から出ようとした際、何らかの原因で駐車場の植え込みを乗り越え、市道を横断。そのまま向かいのアパートの門柱に突っ込んだ。警察は商業施設の防犯カメラの映像を解析するなどして原因を調べる。

■自転車の81歳に、後ろから車追突

22日午後4時40分ごろ、埼玉県の県道で、無職の男性(81)が自転車で道路を走行中、後ろから来たワゴン車に追突され、間もなく死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、ワゴン車を運転していた職業不詳の男性容疑者(46)を現行犯逮捕。現場は見通しの良い片側1車線の直線道路。容疑者は仕事から自宅に帰る途中だった。容疑者は「前を走っている自転車と衝突した」などと供述しているという。